

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Más de 3.000 vacantes en Cali](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Protestas en Venezuela tras reelección](#)

■ Nuevos agentes y controles

Intensifican operativos contra infractores en vías de Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 30 de Julio, 2024

La Alcaldía de Cali implementó una serie de operativos de tránsito en la ciudad con el objetivo de mejorar la seguridad vial y el orden público.

Gustavo Orozco Lince, subsecretario de Movilidad, destacó que estos operativos buscan garantizar la seguridad de los usuarios, reducir la siniestralidad y asegurar el cumplimiento de las normas de tránsito y uso del espacio público.

Entre las medidas adoptadas se incluyen controles rigurosos sobre infracciones comunes como la falta de seguro obligatorio, SOAT, la ausencia de revisión tecnomecánica y la invasión del espacio público.

Las sanciones para estos incumplimientos pueden oscilar entre 600.000 y un millón de pesos, además de la inmovilización de los vehículos infractores.

Orozco subrayó la importancia de respetar las leyes de tránsito para contribuir al orden y la seguridad de la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

 **DIARIO OCCIDENTE**
www.occidente.co

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)



[El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#)



[Le salen pretendientes a Néstor Lorenzo: ¿se va o se queda en la Selección](#)

[Colombia?](#)



Un enfoque particular de los operativos es el control del carril exclusivo del sistema de transporte masivo MIO, destinado únicamente para los buses de este sistema.

El uso indebido de este carril por otros vehículos está siendo penalizado de manera estricta.

La colaboración con la Secretaría de Seguridad y Justicia y la policía es crucial en estos esfuerzos.

La llegada de nuevos policías y la incorporación de 100 nuevos agentes al Cuerpo de Agentes de Tránsito permitirán intensificar estos controles en las próximas semanas.

¿Cómo estuvo Cali el fin de semana?

El fin de semana, del 26 al 28 de julio, se llevaron a cabo diversos operativos de movilidad que resultaron en la inmovilización de vehículos y la realización de pruebas de alcoholemia.

Un total de 69 pruebas de alcoholemia fueron ejecutadas, de las cuales 29 resultaron positivas.

Este tipo de controles son esenciales para garantizar la seguridad vial y reducir la incidencia de accidentes relacionados con el consumo de alcohol.

Durante los operativos del fin de semana, se registraron varios incidentes.

El viernes 26 de julio, una colisión entre una camioneta y una motocicleta en la Carrera 15 con Calle 73 resultó en una confrontación física entre los implicados.

El agente de tránsito no pudo realizar el informe correspondiente debido a la fuga de los implicados.

Otro incidente relevante ocurrió el sábado 27 de julio, cuando una motocicleta atropelló a un menor de 10 años en la calle 72C.

El conductor de la motocicleta fue encontrado positivo para embriaguez grado III y no portaba licencia de tránsito.

Este caso fue remitido a la fiscalía debido a la gravedad del incidente, especialmente por la presencia de un menor de edad.

Los operativos del fin de semana también incluyeron la regulación de semáforos fuera de servicio, la coordinación con la Minga Indígena para la habilitación de vías y la asistencia en eventos deportivos, como una carrera atlética.

Estas acciones demuestran la multifacética labor de los agentes de tránsito para mantener el orden y la seguridad en la ciudad.

En incidentes sin heridos, como la pérdida de control de un automóvil en la Carrera 80 o la caída de un vehículo a un lago en la Calle 20, la respuesta rápida de los agentes de tránsito aseguró la remoción segura de los vehículos y la minimización de los riesgos para otros usuarios de la vía.

La Alcaldía de Cali continúa comprometida con la mejora de la movilidad y la seguridad vial en la ciudad.

Los operativos se intensificarán en las próximas semanas con el objetivo de educar y sancionar a los infractores, promoviendo una cultura de respeto a las normas de tránsito.